

Teamplayer geben Kostproben

Neujahrsempfang des Förderkreises der Musikschule Enger-Spenge ein Musikgenuss

■ Von Daniela Dembert

Spenge (WB). »Blitz und Donner« – treffender hätte die Gruppe La Comparsa ihr Stück mit den immer lauter grollenden Trommelwirbeln gar nicht titulieren können. Ein Sound, den die Besucher des Neujahrsempfangs, zu dem der Förderkreis der Musikschule Enger-Spenge (FöMSES) in die Aula der Grundschule Spenge geladen hatte, nicht nur hören, sondern bis in die Magenröhre spüren konnten.

Mehr als ein Dutzend Bewohner des Wittekindshofs stellten vor, was sie unter der Leitung von Ruben Ramirez gemeinsam erarbeitet haben. Die Kooperation zwischen der Einrichtung und der Musikschule besteht bereits seit zehn Jahren. »Hier geht es um Rhythmus, um das Fühlen von Musik und um Geselligkeit«, erklärte Dr. Klaus Bockermann.

La Comparsa ist nur eines der vielen Ensembles, das die Musikschule unterhält. Gemeinsam musizieren, das schaffe Teamplayer, Sorge für Erfolgserlebnisse und geteilte Freude, so der Vorsitzende des Vereins. Das wohl größte Ensemble ist das Orchester FREI, das unter der Leitung von Friedrich Rott eine Kostprobe seines Repertoires aus Klassik und Popmusik bot. Personell ebenfalls ein Großkaliber: Rainer Recklings Bigband, die SpEngerlinge, die in die-



Die Streicher sind im Orchester »FREI« zahlreich vertreten. Sie glänzten unter anderem bei »The Eye of the Tiger« aus dem bekannten Film »Rocky«.

Fotos: Daniela Dembert

sem Jahr ihr 25-jähriges Bestehen feiert und das Publikum unter anderem mit Bill Contis »Gonna fly now« aus dem Film »Rocky« unterhielt. »Die Unterrichtsstruk-

tur hat sich im Laufe der Jahre gewandelt. Gab es früher den Klavier-Einzelunterricht für höhere Töchter, so wird heute meist in Gruppen unterrichtet«, führte

Bockermann aus. Eine Entwicklung, die vor allem den veränderten Schulzeiten durch den offenen Ganztagsunterricht sei, jedoch viele positive Begleiterscheinun-



Das Gitarrentrio unter der Leitung von Evgenij Sulgin ist preisgekrönt.



Klein, aber oho: Die Bläserklassen der Grundschulen Spenge/Hücker-Aschen und Lenzinghausen.

gen habe. Tolles Beispiel: die Bläserklassen der Grundschulen Spenge Hücker-Aschen und Lenzinghausen, die 14-köpfig unter der Leitung von Rainer Petrasch

einen Auszug aus Beethovens 9. Symphonie vortrugen. Laura Hartlieb, Mitglied der »Singing Strings«, performte mit ihrer Mutter Elena Hartlieb »All of me«.